

# NEHEMÍAS

**Propósito:** Animar a los líderes piadosos y aquellos que los siguen a que piensen que Dios puede restaurar a Su pueblo en contra de todas las expectativas humanas si Sus siervos guardan fielmente Sus mandamientos. El libro de Nehemías continúa la historia del regreso de Israel de la cautividad en Babilonia y la reconstrucción de las murallas de Jerusalén.

## HISTÓRICO

## INTRODUCCIÓN:

Este libro histórico describe la reconstrucción de las murallas de Jerusalén. Nehemías está relacionado con Esdras al traer de regreso las reformas espirituales. Nehemías recibió noticias del remanente de exiliados que había regresado a Jerusalén y oyó sobre el gran mal y afrenta que estaban sufriendo a causa del derribamiento del muro de Jerusalén.

Sin embargo, a pesar de que Nehemías es conocido como el constructor del muro, él se dio cuenta de que la mayor necesidad de Judá no eran las murallas físicas, sino la dedicación espiritual del pueblo a Dios. Es el celo por la casa y el nombre de Dios lo que motivaron a Nehemías a orar y hacer lo que hizo, apuntando hacia el mayor Reconstructor que vendría y salvaría a Su pueblo de sus pecados y los liberaría de la esclavitud espiritual.

## MARCO HISTÓRICO:



El libro de Nehemías se desarrolla en el importante período de la historia de Israel de regreso a Jerusalén después de estar exiliados por setenta años bajo el imperio babilónico.



## VERSÍCULO CLAVE:

«La muralla fue terminada el veinticinco del mes de Elul, en cincuenta y dos días. Cuando se enteraron todos nuestros enemigos y lo vieron todas las naciones que estaban alrededor nuestro, decayó su ánimo; porque reconocieron que esta obra había sido hecha con la ayuda de nuestro Dios». -Nehemías 6:15-16



## AUTOR Y FECHA:

Se reconoce a Nehemías como el autor de este libro, copero o funcionario del rey persa. Fue escrito aproximadamente entre los años 445 y el 420 a.C.

## APORTE TEOLÓGICO:



Liderazgo



Oración



Providencia de Dios

## PERSONAS CLAVES:

Nehemías, Esdras, Sanbalat, Tobías.

## LUGARES CLAVE:



### Jerusalén.

Nehemías trabajaba en Susa como ayudante personal del rey persa. Cuando escuchó que los proyectos de reconstrucción en Jerusalén progresaban lentamente, preguntó al rey si podía ayudar a su pueblo a terminar la tarea de reconstruir los muros. El rey apoyó a Nehemías y lo dejó ir, siguiendo la misma ruta que Esdras.